
学校運営協議会会議録
  学校名 宮前中学校
  記録者 内田（寿）

　　  開催日時 令和６年　１月１３日（土）am１０：００～１１：４５
　　  開催場所 宮前中学校　２階　応接室

内田会長・小寺委員・橋本委員・鈴木（千）委員
東委員・内田委員・鳥居校長

　出席者（学校） 伊藤副校長
　　傍聴者人数 ０名

会議内容（次第順）
【報告事項】１．校長挨拶
　　　　新年早々、震災や事故続きではあるが、学校生活は淡々と進めていきたい。
　　　　①都立高校入試の変容が著しい＝出願手続きがインターネット化。 　
　　　　　　→保護者への説明や出願フォームの訂正作業を学校が担っている。
　　　　・インフルエンザ＆コロナ等の感染は、ほとんど無し。
　　　　②E組と高二小の久我山学級との初の交流会開催。
　　　　・卒業式：CS委員・PTA役員・地域の方々に来賓として出席を要請予定。
・来年度の入学予定人数について（副校長から）
　　　　　　　教育委員会から（11月現在）＝１２２名→4クラス
　　　　　　　近隣の小学校からの回答＝９３名→３クラス
　　　　　　　　　　→１００名前後で落ち着くものと思われる。
　　　　　　　２月１７日に新入生保護者説明会を実施予定。
３．報告事項　・学校支援本部より：令和５年度の会計報告に向けて作業中。
　　　　　　　・PTAより：次年度役員選出に苦戦中。
主な意見
４．協議事項
　　　　①高校入試の男女比率について←進路先に変更はあるのか？ 　
　　　　　　　男女比率はバランスが取れている事が望ましいが
　　　　　　　　　得点を重視すると、女子が多くなる可能性あり。
　　　　　　　　　　　　→現状では、男女比率の１００％撤廃は難しい。
　　　　②特別支援学級の小中連携について
　　　　　　　　　　　　→今回のような交流会を今後も継続して欲しい。
５．その他　　荻窪小学校選出の青少年委員募集中。

次回の会議日程
　日時 令和６年　２月１７日（土）am９：００～
　場所 宮前中学校　２階　応接室

出席者（委員）
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